



Voyage à Barcelone en 2010

publié le 21/10/2009

L'architecture de Gaudi.

Début février 2010, les élèves hispanisants de troisième pourront découvrir l'autonomie catalane avec ses oeuvres du célèbre architecte [Gaudi](#). Le départ aura lieu le dimanche 31 janvier 2010 vers 21h30 et le retour est prévu le samedi 6 février 2010 vers 10h00.

Le transport se fera en autocar et l'hébergement en famille d'accueil à Barcelone.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.